



## **La Paz como objetivo común de todos los rotarios.**

Rotary International, como organización humanitaria, coloca la promoción de la Paz en el corazón de su misión. Para nosotros, los rotarios, la Paz no es un concepto abstracto, sino una vocación que requiere apoyo y desarrollo constante para prosperar. La paz teórica, que se basa únicamente en la ausencia de conflictos armados, es solo el primer paso de nuestro compromiso.

En nuestro país, disfrutamos de esta paz teórica, pero surgen unas preguntas fundamentales:

¿estamos, como rotarios, realmente contribuyendo a un mundo y unas relaciones más armoniosas?

¿Estamos fomentando en nuestras comunidades, en nuestras relaciones y en nuestras familias, un estilo de vida basado en el respeto, la armonía y la integración social?

Y quizás lo más importante: ¿son nuestros clubes ejemplos de armonía y prácticas de respeto y aceptación? O, por el contrario, ¿nos encontramos a veces en situaciones conflictivas que no reflejan los valores que consideramos el verdadero espíritu de Rotary?

Con el deseo de avanzar en nuestro compromiso por la Paz, nuestro Distrito ha creado un **Grupo Promotor de la Paz Distrital (GPPD) que liderará nuestro PDG Sergio Aragón**. Este grupo tiene como objetivo fomentar la Paz en un sentido amplio, abarcando tanto apoyando la resolución de conflictos bélicos en el mundo, como el desarrollo de actitudes y prácticas que prevengan conflictos y promuevan buenas relaciones.

Para comenzar a desarrollar el programa de acción del GPPD, os invitamos a que respondáis a las siguientes preguntas antes de finales de setiembre y nos enviéis una breve nota con la información:

- ¿Está vuestro club interesado en formar parte de esta iniciativa?
- ¿Vuestro club ha realizado o realiza actividades que puedan considerarse proactivas en el fomento de la paz o la prevención de conflictos? Si es así, por favor, indica brevemente las acciones que lleváis a cabo al correo [sergio.aragon@rotary2202.org](mailto:sergio.aragon@rotary2202.org)

Agradecemos de antemano vuestra colaboración y compromiso en esta importante causa. ¡Juntos podemos hacer la diferencia!

Muchas gracias

Montse Moral  
Gobernadora 2024-2025

Sergio Aragón  
presidente del GPPD

Sant Cugat del Vallès, 20 de setiembre de 2024